

De la Dolce Via au plateau de Vernoux

● Moyenne

🚲 Vélo à assistance électrique

🕒 4 h 36 min

↔ 54.4 km

📍 **Départ** 3 Place de la Gare
07360, Les Ollières-sur-Eyrieux



Descriptif

Débutez votre itinérance depuis l'ancienne gare des Ollières-sur-Eyrieux (Place de la Gare). Empruntez la voie douce "Dolce Via" dans la basse Vallée de l'Eyrieux jusqu'au village de Saint-Fortunat-sur-Eyrieux (environ 6 km en faux-plat descendant). Vous êtes ici sur une ancienne voie ferrée construite à partir de 1886, exploitée jusqu'en novembre 1968, puis déferrée, puis réhabilitée à partir de 2001 en voie douce. À Saint-Fortunat-sur-Eyrieux, roulez sur la route D120 pour rejoindre rapidement l'entrée du village de Dunière-sur-Eyrieux. Continuez à droite sur la route D231 qui, sur environ 15 km, monte tranquillement au cœur de la Vallée de la Dunière en direction du Plateau de Vernoux (jolis points de vue sur les gorges de la Dunière, et sur les vestiges du château de la Tourette dont l'origine remonte au XIII^e siècle).

À Vernoux-en-Vivarais, vous pourrez vous offrir une halte rafraîchissante au bord du Lac aux Ramiers, avant de rejoindre le centre du village où sont accessibles différents restaurants, commerces et services. Profitez-en pour visiter l'église du Sacré-Cœur, édifice néogothique dont la monumentalité est assez remarquable.

Prenez ensuite la route D2 pour rejoindre le village de Silhac via le Pont du Belay. Continuez sur la route D2 puis sur la route D241 pour rejoindre ensuite le charmant village médiéval de Chalencon (labellisé "Village de caractère d'Ardèche" depuis 2005, et "Petite Cité de caractère" depuis 2018). Prenez le temps de découvrir à pied le vieux village, ses ruelles pittoresques chargées d'histoire, sans oublier de passer par la Porte de Besse (ancienne porte de village du XII^e siècle) et par la Place du Valla (vue panoramique sur la vallée de l'Eyrieux et les monts d'Ardèche, table d'orientation).

Empruntez ensuite la route D364 qui, sur environ 7,5 km, descend vers l'ancienne gare de Chalencon située dans le hameau de Pont-de-Chervil. Cette route offre de très jolis points de vue panoramiques sur la Vallée de l'Eyrieux et les Monts d'Ardèche.

À l'entrée de Pont-de-Chervil, poursuivez votre itinérance sur l'un des plus beaux tronçons de la voie douce "Dolce Via", pour revenir aux Ollières-sur-Eyrieux (environ 14 km en faux-plat descendant). Vous pourrez agrémenter la fin de votre randonnée en effectuant des haltes gourmandes et/ou rafraichissantes dans la Vallée de l'Eyrieux : plusieurs bonnes adresses sont facilement accessibles.

Conseil :

Pour profiter au mieux de cet itinéraire, nous vous conseillons de prendre votre départ avant 10h.



Agence Développement Touristique de l'Ardèche

Pôle Bésignoles, 6 Rte des Mines, 07000 Privas

+33475640466

<https://www.ardèche-guide.com>



Retrouvez ce parcours et bien d'autres
sur l'application mobile **Loopi - balades & GPS**

